

挑戦

・・・あたたかい心を働かせながら・・・
考えよう 伝えよう 行動しよう

川崎市立中野島小学校
令和7年1月24日（金）

2025年が始まり、早いもので一か月が経とうとしています。先日行われた「書初め」では、一人ひとりが真剣な表情で取り組む姿が見られました。各自の抱負を読む中で、とても自分を大切にしている姿が感じとれました。今年もキラリと光る行動について声をかけていきたいと思います。

残り2か月で高学年の仲間入りです。5年生にむけてどのように過ごしていくかということに目を向けて生活ができるように声をかけていきます。

また、体調管理が難しい時期でもあります。元気に日々生活が送れるように、手洗い、換気など学校でも気をつけてまいります。ご家庭でもご協力をお願いします。

☆2月の学習予定☆

国語	・心が動いたことを言葉に ・調べて話そう、生活調査隊 ・スワンレイクのほとりで
社会	・国際交流がさかなまちづくり
算数	・小数と整数のかけ算、わり算 ・立体
理科	・もののあたたまり方 ・水のすがた
音楽	・思いを音楽で表そう ・日本の音楽でつながろう
図工	・ひみつのすみか
体育	・ソフトバレーボール
道徳	・親切、思いやり・生命の尊さ ・勤労、公共の精神
外国語	・This is my favorite place.
総合	・みんなでつくろうすみよい中野島

学芸大会写真販売について

学芸大会本番の写真申込書を配付しました。尚、購入する際は各ご家庭から直接購入となります。購入希望のご家庭は、購入の仕方を確認してお申し込みください。

2月の集金はありません。

学年末懇談会について

3月4日（火）に学年末懇談会を予定しています。4年生は14：15～を予定しています。詳細は、後日学校から配付されるお手紙をご確認ください。

登下校時についてのお願い

- ① 登下校時、道路を横に全体に広がって歩いている様子があります。近隣からの苦情も出ています。ご家庭でもお声かけをお願いします。
- ② 寒くなってきて両手をポケットに入れたまま歩いたり、フードを深くかぶったまま歩いたりしている児童がいます。安全のため、手袋をつけたり帽子をかぶったりするようにお願いします。
- ③ 指定の通学路から外れて下校している児童が見られます。再度下校ルートの確認をお願いします。

フラインドサッカー教室2月18日(火)

総合の授業の一環として、パラスポーツ選手の話をお聞かせいたします。